

# Bientôt la troisième Randonnée de la Vie

L'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat prépare activement sa troisième Randonnée de la Vie. Les bénévoles se sont réunis dernièrement au centre municipal Albert-Poncet afin de peaufiner les derniers réglages pour réussir pleinement cette journée sportive.

Toutes et tous sont d'ores et déjà fin prêts pour accueillir les marcheurs, dimanche 15 juin, avec départ et arrivée sur la place Bacchus, devant l'église. Trois circuits seront proposés, longs de 6, 11 et 19 km.

Les inscriptions seront



**DONNEURS DE SANG.** Prêts pour accueillir les marcheurs venus participer à la troisième Randonnée de la Vie.

prises sur place, de 9 heures à 16 heures. Le dernier départ pour le circuit des

19 km aura lieu à 13 heures. Le montant de la participation est fixé à 3 €.

Renseignements au 06.70.68.76.49 ou au 04.70.03.45.27. ■